

# MURAL

## Se gradúa de bachillerato ¡a los 89!... y va por más

22 de noviembre de 2014

Cristopher Sainz

La extrema pobreza y su trabajo en el campo no le permitieron terminar sus estudios en su juventud, pero a sus 89 años, Rómulo Sánchez García se graduó de bachillerato, con honores... y va por más.

Él fue uno de los motivos principales de la Ceremonia de Reconocimiento a Estudiantes Sobresalientes de la UdeG realizada anoche.

Se gradúo de nivel preparatoria y como escucha poco se esforzó al máximo para poder terminar.

"Voy a estudiar Leyes, me van a hacer un examen y van a ver mis posibilidades. Quiero seguir estudiando, vamos a ver si Dios me presta vida.

"Tengo 9 hijos y 14 nietos, ellos me ayudaron mucho para poder terminar la preparatoria, me echaban porras", explicó el homenajeadado.

Cuenta que hace 11 años quedó viudo, con hijos adultos, así que al ya no tener responsabilidades pensó que era momento de ponerse a estudiar en Zacoalco de Torres.

"En mi infancia era muy pobre y me dedicaba al campo, después tuve que trabajar por mis hijos y hasta ahora pude estudiar; sí fue difícil, pero lo hice con muchas ganas", dijo.

Las líneas de la edad se marcan en su rostro cuando ríe y ayer tenía un gran motivo: era uno de los 91 bachilleres con grado sobresaliente.